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A l’attention de tous les membres de CANAL 65 

ASSEMBLEE GENERALE 2024 

 

✓ Rapport d’activités de la Présidente 

 

Au nom de CANAL 65 et de son Comité, essayons de retracer ensemble  

l’ACTIVITE DE CANAL 65 durant l’année qui vient de s’écouler : 2024 ! 

 

Situation du fichier de nos membres :   A CE JOUR (18.1.25) nous sommes 119 
membres (contre 124 l’année dernière), sans oublier nos 6 membres passifs.  

Comme l’année dernière, les nouveaux jeunes retraités de la RTS – malgré 
qu’ils soient informés de notre existence … ne sont pas enclin à venir plonger 
dans notre univers ! La Vie fait que nos collègues aspirent souvent à se 
détacher de l’Entreprise RTS … surtout qu’en ce moment au vu des rumeurs ils 
préfèrent tourner la page ! 

Il est vrai – on fait un peu ringard en disant cela – mais nous avons vécu de 
belles années et nous étions beaucoup plus proches de tout ce monde qui 
gravitait autour de nous et que l’Amitié a pris le dessus ! 

 

Pour notre fichier, durant l’année 2024,  

A noter 1 Démission volontaire : Marina WYSS   (qui ne nous a jamais rejoint) 

 

Comme je vous l’ai rappelé au début ce sont 5 décès qui ont marqué cette 

année passée. 

 

Nous pensons aussi et envoyons tous nos vœux de bon et prompt 

rétablissement à nos membres dont la santé reste fragile et nous ne pouvons 

que leur transmettre toutes nos bonnes ondes afin qu’ils gardent le moral et le 

courage d’affronter ces épreuves pour les plus touchés ! 
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FONCTIONNEMENT - ORGANISATION 

Rappel – si besoin est … 

Votre Comité est donc composé de 7 membres et travaille au maintien de votre 

Amicale et surtout à la réflexion et à l’organisation des sorties que nous vous 

proposons ! C’est toujours avec entrain et conviction qu’à chaque séance de 

comité notre priorité est de faire au mieux pour que la ou les prochains rendez-

vous soient à la hauteur de votre confiance ! 

Et je tiens vraiment ici à remercier très sincèrement mes collègues du 

« Comité» qui ont largement contribué à toutes ces « manifestations » et qui se 

sont engagés à fond !  

  

Un petit flash back ….. 

Rappelons donc nos ACTIVITES EXTERIEURES 2024 auxquelles vous avez pu ou 

non participer … 

! Ce sont environ entre 30 et 40 personnes qui s’inscrivent à chaque fois ! 

 

9 BELLES SORTIES ont eu lieu  

après notre AG 2023 tenue le 20 janvier 2024 

En février se replonger dans les histoires de Tintin, Milou etc… très belle 

aventure immersive à Beaulieu Lausanne. 

En mars direction Martigny visite du moulin Semblanet puis rétrospective du 

travail photographique de notre correspondant en Valais Philipe Schmid à la 

Médiathèque du Valais 

En avril Expo Ella Maillart au Musée Rath de Genève retraçant son parcours 

exceptionnel 

En mai à Corseaux découverte – malgré la pluie – de la Villa Le Lac de Le 

Corbusier … se terminant par un repas digne de ce nom à l’Auberge de St-

Saphorin ! 

En juin magnifique sortie à la Fauconnerie Les Aigles du Léman, en pleine 

nature avec des dresseurs très professionnels et des AIGLES majestueux et de 

toute beauté  
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Juillet – changement de décor mais aussi dans un endroit arborisé à souhait – 

au milieu des immeubles et rues adjacentes – et tout compte fait étonnement 

calme je veux parler du Cimetière des Rois à Genève, où au sein des tombes – 

toutes différentes les unes des autres – farfelues, sobres ou excentriques (au 

bon vouloir des familles) – reposent des personnalités ou des inconnus ! 

Avons beaucoup apprécié les explications de nos 2 guides de noir vêtu mais 

dont les tatouages nous ont laissé songeurs !!! sur leur spiritualité : détonnant ! 

Septembre : sortie studieuse puisque c’est vers le PALAIS FEDERAL à Berne que 

nous avons pu admirer ce lieu plein de symboles et de découvertes (en tout cas 

pour moi !) où se jouent la plupart – sinon la quasi-totalité des décisions de 

notre Pays !! Lieu magique en soi  

Puis en octobre sur 5 jours, ensoleillés, 15 d’entre nous ont pu profiter d’un 

splendide voyage à Vichy et alentours – ville d’eau comme tout le monde le sait 

– mais aussi Ville chérie de l’Empereur NAPOLEON III – avec ses maîtresses ou 

avec Joséphine. Villas à son image !  

Sans oublier les environs Moulins, Charroux, Thiers – avant, pendant et après – 

où nous avons pu admirer les paysages, les châteaux et à Moulins précisément 

le centre national des costumes de scène, agrémenté de l’exposition du 

créateur DECOUFFLE (rétrospective de tous les costumes créés à l’occasion des 

JO d’Albertville 1992. Ce lieu accueille également une exposition permanente 

de Rudolf Noureef, le très connu et renommé danseur russe. Et vous pouvez 

vous en douter dans chaque ville, nous avons pu déguster la cuisine du coin de 

chez Maman … à la Gastronomie ! 

Et pour terminer …  

SURPRISE SURPRISE au mois de novembre par un temps ensoleillé … une petite 

fondue dans un train rétro du côté de Bulle jusqu’à Montbovon puis visite – 

après quelques détours à Bulle – d’Electrobroc visite originale, lieu unique en 

Suisse Romande, comprendre l’énergie, désireux à la sortie d'agir pour 

l'environnement et le climat ! 

 

Voilà ce fut NOTRE – VOTRE programme de l’année dernière. 

 

Pour clore ce chapitre - comme à l’accoutume – nous vous proposons une 

RETROSPECTIVE photos-vidéo 2024 réalisée par Henri Schaerer agrémentée 

des clichés de nos 2 photographes Frédérique Zesiger-Schaerer et Francis 

Snoeckx.   (30 minutes) 
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Voilà chers membres et surtout chers Amis ce que l’Année 2024 nous a réservé 

… nous avons pu profiter de ces rendez-vous festifs et conviviaux. 

N'oubliez pas la « galerie photos » du site car tout y est ! C’est vraiment 

plaisant de pouvoir se remémorer et parcourir à notre guise ces clichés 

retraçant nos rencontres. 

 

Merci pour la mise à jour à Henri et Frédérique.  

Gros travail mais tellement apprécié !   

 

A ce sujet, Francis Snoeckx a produit 1 superbe album photos concernant le 

voyage « Vichy», et je crois que celles et ceux qui voulaient se le procurer l’ont 

fait auprès de Francis. UN GRAND MERCI ! 

  

 

 

Je vous remercie très sincèrement de la confiance que vous nous témoignez 

tout au long de l’année de part votre présence, vos messages et vos soutiens 

qui nous réconfortent et confortent notre envie de vous faire partager encore 

et encore des moments inoubliables ! 

 

 

 

 

 

Christine Falquet 

Votre Présidente  


